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No．1688（第 12回）  2024年 10月 16日(水)  点鐘：12時 45分  於：市民タイムス安曇野支社 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  中村 忠 

                  R．I会長 ステファニーA・アーチック   ガバナー 白鳥敬日瑚 

                                  中信第一グループガバナー補佐 柴田博康  

                              クラブ標語 

 【 掘り興そう地域の宝（人脈）を、育もう仲間の連帯を！  】  

                               《地域社会の経済発展月間》 
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職場例会
        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創立記念夜間例

会 

創立記念夜間例

会 

 

月間で

す～ 
 

 

  

 

★ 配布 ・幹事報告 №12 ・第4回理事会報告 

★ ロータリーソング   ･奉仕の理想  

★ ゲストのご紹介  

    ・市民タイムス安曇野支社 支社長松田直樹 様   

 

★ 会長挨拶                【小穴実会長】 

 皆さんこんにちは！ 

ようやく秋らしい気候となって

参りましが、松茸も取れ出し、

今月末のばんどこさんでの夜

間例会が松茸会となりますこと

を願っております。 

さて、本日は職場例会と言うこ

とで市民タイムス安曇野支社

様にお世話になっております。 

会場となっております山光ホールは通常各種展示会などに

利用されており、本来ですと飲食禁止の場所とのことですが、

特別なご配慮により昼食の許可が出ましたので汚さぬ様お

願い致します。 

また、当クラブの社会奉仕事業の一つとして昨年度に引き

続き「古着deワクチン」と言うことで皆様の家庭でご不要に

なった衣類、鞄などをご提供頂き 30 キロ一袋当たり５本の

ワクチンと交換すると言う活動ですが、場々委員長のご尽力

で今年も２０袋超えのご提供を頂きありがとうございました。

有効に使われることを願っております。 

また、職場例会として会場である市民タイムス安曇野支社支

社長松田直樹様にご講演を賜ることになっております。あづ

み野ロータリークラブとほぼ同じ創立の市民タイムス社の地

域との関わりについてお話しいただく予定です。 

楽しみな内容ですのでみなさんご注目下さい。 

それでは本日もよろしくお願い致します。 

 

 

★ 幹事報告    

 

【中村忠幹事】 

      別紙参照 

◇出席報告 

会員総数18名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（9月18日修正出席率） 

出席者：  5名 

欠席者： 12名 

出席率： 71％ 

欠席者 ： 10名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：  3名 

出席率 ： 61％ 

 

★ ニコニコBOX報告  

小穴： 本日は、古着deワクチンあづみ野RC版です。 

市民タイムス安曇野支社様お世話様です。 

松田支社長様よろしくお願い致します。 

中村： 古着deワクチン皆様ご苦労様です。 

      市民タイムス様 よろしくお願いします。 

小野： ご無沙汰しております。9月中水曜日は毎回治療を 

      しておりましたので欠席しておりました。 

場々： 古着deワクチンご苦労様でした。 

笠原： 古着deワクチンご苦労様です。 

濵 ： 市民タイムス様 今日は御世話になります。 

下里： 職場例会の成功を願って 

三原： ポリオ根絶の一助けとなれば幸いです 

丸山（慶）： 市民タイムス安曇野支社支社長松田様を 

お迎えして、古着deワクチンお疲れ様です 

〔計9件 19,000円〕 

今年度のニコニコBOX計 181,500円 

  
ニコニコBOX報告 

【 下里守副委員長 】 

mailto:azumirc@poppy.ocn.ne.jp
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【場々洋介国際奉仕委員長】 

本日は「古着 de ワクチン」にご協力

頂き 誠にありがとうございます。昨年

同様 23個が集まりました。 

 115人分のワクチンになります。 

また例年11月に行われている 三角

島での植樹祭は 春に延期したいと

思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～2024会長エレクト・次期幹事研修プログラム～ 

【赤羽隆会長エレクト】 

10月６日（日）キッセイ文化ホール

で開催された  国際ロータリー第

2600 地区の研修会に次期幹事の

三原雅会員と共に出席しました。 

松本南RCの飯沼慎吾次期地区幹

事 司会のもと会が進行され、まず桑

澤一郎パストガバナーから「ＲＩの動

向と行動計画推進に向けて」と題して

30分講演がありました。   

地区研修ファシリテーターの古川静雄パストガバナーか

らクラブの成功はエレクト時代の準備がいかに重要か①ロ

ータリーの基本理念②クラブの実情③組織運営の項目につ

いて説明がありました。1人150ドル目標としているＲ財団Ｐ

Ｃ達成状況や１人２万円目標の個人平均寄付達成状況のど

については 2021年からの各クラブ別の具体的データを示

され未達成の項目では少し肩身の狭い思いをしました。 

小林磨史ガバナーエレクトは自己紹介で山や海釣りを趣

味とし、本業のホテル業の他には、松本市防火管理協会会

長、消防団協力会長、など多岐にわたる地域活動をされて

いる様子を説明されました。 

 次年度第 116代 RI会長マリオ・セザール・マルティンス・

デ・カマルゴ氏（ブラジル）は「超我の奉仕によって、ロータ

リーは私が知る限り、他に類を見ない独自のアイデンティテ

ィーを築き上げた。私たちは世界を広げてくれる団体に所属

していることを忘れてはならない」と述べています。RI 理事

会において 2025－26年度から RIテーマとロゴが廃止さ

れます。その代わりに行動計画の以下の４つの優先事項が

指標となるようです。①より大きなインパクトをもたらす②参

加者の基盤を広げる③参加者の積極的なかかわりを促す

④適応力を高める   

  次年度の第2600地区の総合テーマは「防災」です。 

「つなごう未来へ 信濃の国のものがたり」ふるさとを守る 4

つの方法として【自助 共助 公助 お守り】を提案されまし

た。【自助】は我が身をまもり人を救助、【共助】は周りの人と

協力する、【公助】は公設の避難所等ににげる【お守り】は

RC防災カードをお守りする、ことです。 

 地区の総合テーマにより①公共イメージの向上②会員増

強③会員同士の信頼と親睦を深める効果があります。 

 今年１月１日の能登半島地震は当クラブの皆さんにも現地

視察していただいたところですが2016年熊本地震2014

年長野県北部地震、2011 年東日本大震災など近年、自然

災害が多発しています。地域の実情に応じた「防災」のテー

マ・イベントを開催してほしい説明されました。 

 次年度、あづみ野クラブは創立40周年を迎えます。2600

地区のテーマを考慮して計画を立てたいと思います。 

【 下里守SAA委員長・三原雅プログラム委員長 】 
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★本日のプログラム  

 

 

【松田直樹 様】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昭和４６年（１９７１年）１０月１日（金曜日） 

創刊、松本市白板の当時の社屋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 支社長 松田直樹 様 】 

《 創刊号1面 》 

◎ 昭和５０年（１９７５年） 

１０月、１,０００号達成 

 当時はいわゆるタイプ 

ライターで記事打ち 

昭和５３年（１９７８年） 

１月１日付けで初めての 

カラー印刷紙面発行 

【 創刊の１週間前にテスト版発行】 

同年７月から、 

現在の本社がある 

島立へ移転、 

以降６年間の社屋。 
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同年昭和５３年７月１８日付け、事務所移転を告知する記事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロゴ（題字）の変遷 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昭和５９年（１９８４年）１０月、本社新社屋完成。 

※写真は現在の建物 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昭和６１年（１９８５年）１１月 創刊１５周年記念、「チェコ放送

交響楽団」演奏会 その年の４月に完成したばかりの松本

音楽文化ホールで 松本初のフルオーケストラ公演開催。 

これにより市民タイムスの認知度が上向きに。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昭和６３年（１９８８年）３月２０日付けで５０００号達成 

昭和６０年（１９８５年）１０

月、新高速輪転機を導入、

完全タブロイド判に移行 

昭和６１年（１９８６年）６月、紙面製

作用新システム「ネプロス」を日本

で初導入 

 

ワープロによる記事入力も進める 
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平成５年（１９９３年） 

５月２５日（火曜日） 

安曇野支社が完成、 

山光ホールが落成 

 完成当時の写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成１３年（２００１年）８月２４日（金） 

塩尻支社が完成、塩尻ホールが 

落成 裏話として入口前には 

草間彌生作黄色に黒点の 

カボチャのオブジェを置く予定 

だったが、「倍以上の金額で 購入」 

希望団体が現れ、オブジェ配置案は 

水に流れた。正面入口ドアの前が舗装されていないことが

写真で 見て取れるが、それがオブジェを置く予定だった 

名残り。 

同年１０月の創刊３０周年記念の引き物は、草間弥生さん

デザイン（原画）、呉服三六さんの染めによる風呂 敷だった。

今ではレア品として価値が出ている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

平成３年１９９１年 春、

選抜高校野球大会で

松商学園高校が大活

躍、惜しくも準優勝 

その甲子園スタンドで 

活用された 

「写真電送機」 

今現在の写真 

（２０２２年夏撮影）。 

ケヤキの大きさ、 

垣根の大きさ。 

山光ホール開館記念で南安曇郡旧豊科町生まれの画家、 

奥村光正（1942～1997）展を開催 

平成１４年（２００２年） 

４月、松本市美術館が

開館、草間彌生さんの

常設展示あり 

 

その開館を伝える紙面 
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平成４２年（１９９２年）サイトウキネンフェスティバルが始まっ

た。 写真は平成１２年（２０００年）の１,０００人合唱で指揮と

執る小澤征爾さん。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年２月６日小澤征爾さん死去 ２月１０日付け紙面 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成４年（１９９４年）６月２７日夜発生の松本サリン事件を 

伝える「号外」。 ６月２８日昼前に配布。 

 

 

 

開館から１０年後の平成２４年（２０１２年）に 

記念展の草間彌生展を主催 

平成１５年（２００３年） 

３月７日付で通算 

１０,０００号達成 

同年４月、臨空工業団地に

新印刷センター完成 タワ

ー型新輪転機を導入 

現在ではオリジナルの組版

システムで紙面を作成して

いる。 

 

現在の発行エリア 

 発行版 部数 
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平成５年（１９９５年）１月１７日 ５時４６分、阪神淡路大震災発

生、 その義援金（おもいやりボックス）を兵庫県知事に渡す

新保社長（当時）。 総額１億２０００万円の浄財が集まった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２１年（２００９年）１２月６日、全国地域決勝大会を制覇し、

全国地域サッカーリーグからＪＦＬへ 昇格を決めた松本山

雅ＦＣ。 

平成２３年（２０１１年）秋、Ｊ２昇格を決める。 その年の夏、志

し半ばにして亡くなった松田直樹の名が入ったタオルマフラ

ーを掲げるサポーターも。 

 

Ｊ２昇格記念撮影。 

松田直樹の写真も。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２６年（２０１４年）１１月１１日、アウェー福岡戦に於いて 

Ｊ１昇格の２位以内を確定させた。写真 は次の節となった 

ホーム戦後の通称〝グリーンシャワー〟。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

 

 

 松本市街地でＪ１昇格記念パレードが行われた。 

       オープンカーではなく、祭りの山車が引き出された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成３０年（２０１８年）１１月１８日付け 

「松本山雅Ｊ２優勝」を伝えた紙面に掲載された 

田中隼磨選手が優勝シャーレを掲げる写真。 
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平成２７年（２０１５年）三月場所で初土俵を踏んだ御嶽海関。 

写真は入門前、学生横綱の時。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２３年（２０１１年）３月１１日 東日本大震災発生 

翌日の朝刊第一社会面 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さまから預かった義援金（おもいやりボックス）を岩手、福

島、宮城へ新保社長（当時）が直接届けたことを伝える６月

２９日の紙面 総額１億５,０００万円を預かった。 

 

義援金を届けたことを紙面で伝えた翌日の平成２３年 

（２０１１年）６月３０日に松本震災発災 翌日７月１日付けの 

１面記事。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２６年（２０１４年）９月２７日 御嶽山噴火 翌日付けの 

１面記事 この時、御嶽山に居たメディアはＮＨＫと弊社のみ。

新聞社では弊社が唯一。 御嶽山の紅葉を撮影しに登った

木曽支局長が、目的の撮影が終わったため頂上まで行かず

引き返したことに より難を逃れた。但し、小さな噴石や火山

灰で泥だらけになって下山、文字通り命からがらだったそう。

新聞社カメラが捉えた唯一の写真。 

 

 

 

 

 

 

 

平成３０年（２０１８年） 

名古屋場所１４日目に 

初優勝を決めた時の 

紙面。 
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平成１７年（２００５年）１０月１日 安曇野市誕生、 

翌日付け安曇野面記事。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２７年（２０１５年）５月７日 新庁舎開庁、 

翌日付け安曇野面記事。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成１８年（２００６年）あづみ野RC２０周年式典の記事。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２１年（２００９年）３月５日付け 

あづみ野RC三角島プロジェクト発足を伝える記事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２８年（２０１６年）３月２日付け 

あづみ野RC３０周年記念講演会が行われた旨伝える記事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年（２０２１年）１２月２２日付け あづみ野RC 

消毒薬スタンド寄贈の記事。コロナ禍の出来事。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年（２０２３年） 

１０月１１日付け 

 あづみ野 RC古着を回収

して途上国のポリオ根絶 

支援活動を伝える支援。 

 

ご清聴ありがとう 

ございました 
平成１９年（２００７年）１０月４日付け 

 あづみ野RCミャンマーで建設中だった学校が完成 
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古着deワクチン 2024年10月16日 あづみ野ロータリークラブ 


